



Sacacorchos

- Por las reacciones y el espacio que ocupa en los medios informativos, el programa en el que la gobernadora de Campeche da a conocer todos los chats extraídos ilegalmente del celular de Alejandro Alito Moreno parece estar llegando a su límite, pues por más que se quiera presentar esto como de la mayor importancia, la atención que genera en el público es cada vez menor, pues se trata de algo repetitivo y que no representa sorpresa alguna.
- Si bien Claudia Sheinbaum ha logrado defenderse de las acusaciones de actos anticipados de campaña, las encuestas no le dan –a pesar de estar arriba de sus competidores internos– una gran ventaja frente a la oposición en la ciudad que gobierna, pues ahí los habitantes tienen otros datos y no están contentos por ellos.
- ¿Cuál será el próximo paso de Monreal en la búsqueda de una candidatura? Porque es claro que eso, busca, pero no estamos seguros de qué tipo está pretendiendo conseguir.